



FISCALIA ECOII

El militar portaba su arma de servicio.

Uno de ellos un militar. Su hijo fue detenido por matar a su asesino

Altercado tras partido de fútbol termina con dos personas asesinadas a tiros

ARIEL LARA

Una discusión tras un partido de fútbol amateur terminó con dos personas muertas a tiros, una de ellas un funcionario militar en servicio activo. El hecho ocurrió la tarde de este domingo y según información proporcionada por el Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECOII) de la Fiscalía, todo se originó cuando un sujeto de alrededor de 20 años y con antecedentes penales, originó una discusión extrayendo un arma que portaba entre sus ropas. En eso intervino el militar para tratar controlar la situación, quien se identificó como

miembro de las Fuerzas Armadas y mostró su arma de servicio debidamente inscrita.

Lamentablemente lejos de bajar la tensión el individuo que inició el pleito disparó en dos ocasiones y a corta distancia en contra del militar, quien murió en el lugar correspondiente al club deportivo Juventud San Martín en Colina, ubicado en la caletera de la Autopista Los Libertadores.

A modo de venganza y tras los disparos, el hijo de 17 años del militar tomó el arma de su padre y disparó en tres ocasiones en contra del agresor de su progenitor, dándole muerte por lo cual el

menor de edad fue tomado detenido. "En principio tendríamos un tirador que sería este imputado del homicidio del fallecido militar y después posteriormente la utilización de esta segunda arma que sería la utilizada por el hijo para dispararle al agresor de su padre", confirmó el fiscal Sergio Ortega.

El funcionario militar fallecido pertenecía a la Tesorería del Estado Mayor General del Ejército. Las pericias de levantamiento de evidencias balísticas estuvieron a cargo de la Brigada de Homicidios de la PDI y del personal del Laboratorio de Criminalística (Lacrim).